
 

 

 

西新宿懇談会からの主な意見（令和５年 11月 15日開催） 

 

 

  

○４号街路について 

・４号街路のトンネル部はとても暗い。まちの中心となる４号街路のトンネル部を明る

くする革命的な案が必要である。 

・４号街路から新宿中央公園へ横断歩道で渡れるととても良い。 

 

○エリアマネジメントについて 

・環境改善委員会はエリアマネジメントを意識しているが、超高層ビル街のエリアを中

心としている。そのため、周辺のエリアとどう付き合っていくかが大事になる。 

 

○公共交通機関について 

・十二社通りには公共交通機関が無い。例えば青梅街道から十二社通りを経由して、甲

州街道に抜けるコミュニティバスや地域周遊バスについて、検討を行ってほしい。 

 

○その他 

 ・西新宿地区の再整備にあたり、西新宿に来たと感じることができる場所をつくること

が重要である。 

 

資料１ 

【内容】第８回西新宿地区再整備検討委員会について(報告) 

 


